

# PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.



Belisario Betancurt Cuartas.

#### **BELISARIO BETANCUR CUARTAS**

Partido político: Partido Conservador

Período de mandato: 1982 a 1986

### **BIOGRAFÍA**

Belisario Betancur Cuartas nació el 4 de febrero de 1923 en Amaga, graduándose de bachiller en 1941 e ingresando a la Universidad de Medellín para formarse como abogado. Desde muy joven se afilió al Partido Conservador, y realizó sus primeras manifestaciones a través de la prensa, en donde se desempeñó luego de finalizar sus estudios, llegando a escribir para diversas publicaciones del país. Por algunos artículos críticos hacia el dictador Rojas Pinilla, sufrió persecuciones y fue encarcelado.



Universidad de Medellín.

En 1945 fue electo como diputado para la Asamblea de Antioquia y miembro de la Asamblea Nacional Constituyente entre 1953 y 1957. En 1963 fue nombrado al frente del Ministerio de Trabajo, y más tarde sería designado embajador colombiano en España.

En las elecciones de 1970 y de 1974 fue elegido por su partido como candidato a presidente, aunque en ambos comicios fue derrotado.

Con la llegada al poder de Betancur Cuartas se inició una etapa de negociaciones con las diversas fuerzas guerrilleras. A pesar de numerosas oposiciones, en 1982 se presentó nuevamente como candidato por el Partido Conservador, logrando un ajustado triunfo y accediendo a la presidencia de Colombia.

## **PRESIDENCIA**

Con la llegada al poder de Betancur Cuartas se inició una etapa de negociaciones con las diversas fuerzas guerrilleras que desembocaron en la firma de un tratado de paz con las agrupaciones más poderosas y un cese al fuego en 1984, aunque ninguna de ellas



# PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

Entre sus principales medidas de índole social, impulsó planes de vivienda que incluían el otorgamiento de créditos blandos.

cumplió con lo pactado. En cambio, el Ministro de Justicia fue asesinado ese mismo año, siendo adjudicado el crimen a sicarios contratados por narcotraficantes.

Entre sus principales medidas de índole social, impulsó planes de vivienda que incluían el otorgamiento de créditos blandos y dictar una amnistía tributaria, además de reforzar el rol de la universidad e iniciar un programa de alfabetización a gran escala.

Durante esta gestión, fue modificado el Código Contencioso Administrativo, se aprobó la elección popular para designar a los alcaldes y se reglamentó el estatuto de televisión.

Por otra parte, Betancur Cuartas fue distinguido con el premio Príncipe de Asturias a la Cooperación Iberoamericana, debido al acercamiento propiciado gracias a sus gestiones entre Colombia y España.

Luego de haber finalizado su gestión, Betancur Cuartas se desempeñó en numerosas instituciones culturales y continuó escribiendo numerosos libros, llegando a escribir más de 30, entre ensayos políticos, libros de cuentos y sobre educación. Además, publicó artículos en una gran cantidad de medios tanto de Colombia como del exterior.

# ELBIBLIOT



Ceremonia de incorporación como Doctor Honoris Causa.



Virgilio Barco Vargas.

#### **VIRGILIO BARCO VARGAS**

Partido político: Partido Liberal

Período de mandato: 1986 a 1990

## **BIOGRAFÍA**

Nació el 17 de septiembre de 1921 en la ciudad de Cúcuta, siendo hijo de los conservadores Jorge Enrique Barco y de Julieta Vargas. Luego de finalizar sus estudios de bachiller, ingresó a la Universidad Nacional para estudiar Ingeniería Civil, graduándose en 1943.